

ЭНДОКРИНОЛОГИЯ

Консультативный приём детей и взрослых ведут врачи эндокринологи высшей и первой квалификационной категории **по следующим направлениям:**

- оценка гормонального статуса,
- заболевания щитовидной железы, заболевания паращитовидных желез, патология гипофиза, патология надпочечников эндокринного генеза, ,
- сахарный диабет,
- нарушения полового развития,
- планирование беременности и ведение беременных с эндокринной патологией,
- нарушения менструального цикла,
- нарушения роста,
- синдром гиперпролактинемии,
- гипогонадизм,
- дефицит витамина Д,
- избыточное оволосение у женщин,
- остеопороз, остеопения,
- алопеция.

Кабинет оснащён аппаратом экспертного класса Voluson–730 Expert компании GeneralElectrics, на котором проводится ультразвуковая диагностика заболеваний щитовидной железы и региональных лимфатических узлов.

ОРИЕНТИРОВОЧНЫЕ ЦЕНЫ НА ОСНОВНЫЕ УСЛУГИ:

- консультация врача – от 30,8 руб.

Уточнить информацию можно в регистратуре по тел. +375(17)2258083

ENDOCRINOLOGY

Advisory reception of children and adults is hold by endocrinologists of the first and superior expert categories **in the following areas:**

- evaluation of hormonal panel,
- thyroid disorder, parathyroid glands' disorder, pathology of the pituitary, adrenal gland pathology of endocrine genesis,
- diabetes mellitus,
- disorders of sexual development,
- planning for pregnancy and pregnancy with endocrine pathology follow-up,
- menstrual disorders,
- growth disorder,
- hyperprolactinemia syndrome,
- hypogenitalism,
- hypovitaminosis D,
- women's excessive pilosis,
- osteoporosis, osteopenia,
- calvities.

The Cabinet is equipped with an expert class Voluson–730 Expert by General Electrics, which carries out ultrasound diagnostics of thyroid diseases and regional lymph nodes.

APPROXIMATE PRICES OF BASIC MEDICAL SERVICES:

- consultation of a physician – from 30,8 BYN

You can get info details at the record department, tel. +375(17)2258083